



Una idea de negocio desarrollada por Xiomara Castillo, Ixone Avilés, Leire Ayape, Adriana Aranegui y Oihane Alberdi



¡Hola a todos! Somos 5 jóvenes emprendedoras que, con ambición y ganas, han creado una idea de negocio para aportar nuestro granito de arena a la sociedad y al medioambiente. Nuestros nombres son Xiomara, Adriana, Oihane, Ixone y Leire, y llevamos unos meses trabajando en este proyecto, que esperamos, salga pronto a la luz.

## **¿EN QUÉ CONSISTE NUESTRO NEGOCIO?**

Nuestro negocio tiene como actividad principal la fabricación de botellas de agua de plástico biodegradable, que está diseñado para que los organismos vivos lo utilicen como fuente de carbono, y por lo tanto, lo consumen. Además, por cada botella de agua vendida, se destina parte del dinero recaudado a la adquisición de agua potable para toda la población en Somalia, ya que el 79% de personas no tienen acceso a dicho derecho humano.

## **¿POR QUÉ NUESTRO NEGOCIO?**

Aquello que nos diferencia de la competencia a la que nos enfrentamos son nuestras ganas por cambiar la situación actual y hacer de nuestro mundo un lugar mejor.

¿Cómo? ⇒ Nos diferenciamos principalmente por el material empleado en la fabricación de nuestras botellas, un plástico 100% biodegradable que puede ser consumido por organismos vivos. De esta manera, contribuimos a la reducción del plástico normal, uniéndonos activamente a la causa del medioambiente y la lucha contra el cambio climático.

No es esa nuestra única característica particular, ya que además, y como bien hemos mencionado anteriormente, destinamos parte del dinero recaudado con la venta de nuestras botellas a la ONG Oxfam, de nuestra confianza, que lo invierte en medios para conseguir agua potable en Somalia para toda la población.

Aparte, disponemos de un fondo de ahorros para todo aquel que, sin comprar botellas de agua, quiera destinar su apoyo a la causa y donar tanto dinero como quiera o pueda.

## PROYECTO DE FUTURO

En un futuro (esperemos que cercano) deseamos crear nuestra propia ONG y expandir nuestra ayuda mundialmente a todos los países que aún no disponen de agua potable. Sin embargo, aunque lo deseemos, no es un proyecto realista hoy en día ya que no disponemos de fondos necesarios, pero creemos que seremos capaces de llevarlo a cabo en cuanto podamos y lucharemos por ello para que sea cuanto antes.

### *...Y hasta aquí nuestra presentación.*

Esto ha sido solo una muy breve introducción a todo lo que logramos conseguir con nuestros actos. Para más información, hemos realizado un CANVAS en el que explicamos detalladamente cómo vamos a lograr nuestros objetivos.

Sabemos que es un proyecto ambicioso, pero con ganas, solidaridad y cooperación, ¡todo es posible!

